

大枝社会福祉だより

平成28年3月31日
大枝社会福祉協議会
発行責任者 藤岡強志

大枝社協だより発行に寄せて



京都市沓掛地域包括
支援センター
センター長 社会福祉士
内山 裕之

大枝学区の皆様には、日頃より、地域包括支援センターの活動にご理解ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

私、このたび川崎久美子前センター長の後任として、センター長に就任いたしました内山裕之と申します。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

大枝社会福祉協議会におかれましては、積極的に活動を展開されておられ、役員皆様による地域福祉推進のご尽力に対し、心から敬意を表します。健康すこやか教室や敬老の集いなどは、私もセンター職員も参加させて頂いており、大枝学区における活力ある地域づくりの連携と連帯を大変心強く感じております。これからも引き続き、協働の精神を大切に、ともに福祉の両輪となって取り組んでまいりたいと存じます。今後ともより一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

さて、地域包括支援センターは、六五歳以上の方の福祉や健康づくりについて、病気やケガのあとの療養や介護についてのお手伝いなど、ご相談をお受けしている相談窓口です。生活のお困りごとや、これからの暮らしをお考えになられてのお悩み、ご心配なことについて、まずはしっかりとお聴かせ頂いたうえ、それではどうしたらいいのか、という解決に向けての対話を重ねていく中で、ご相談に応じます。ぜひ、私も相談窓口を身近に感じて頂き、気軽にご利用して頂けましたら幸いに存じます。

結びになります。大枝社会福祉協議会の今後ますますのご活躍と、大枝学区の皆様のご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。ご挨拶と致します。

賛助会員加入ありがとうございました！

大枝学区合計で426,500円集まりました。

今年度も多くの方々からご協力頂き、上記の通り会費が集まり、誠にありがとうございました。また、各自治会の皆様には大変お世話になり心よりお礼を申し上げます。

大枝学区社会福祉協議会の活動資金は、市社会福祉協議会・大枝自治連合会の助成金と皆様からの賛助会費を配分され、運営されています。

健康すこやか教室・敬老の集い・スカイクロス大会・布団クリーニング・友愛訪問等々の福祉事業に活用させて頂いております。

今後とも、ご協力をお願い申し上げます。



(温かい季節がやって来ました。健康でお過ごしください。)



社会福祉協議会役員

会長	藤岡 強志	塚原町
副会長	山口 正孝	塚原町
庶務	桂 桂子	中山町
会計	八尾 富美子	中山町
班長	永守 眞砂美	塚原町
	齋藤 晴美	塚原町
班長	永守 礼子	塚原町
	木村 京子	中山町
班長	宮尾 完二	中山町
	豊坂 圭子	中山町
班長	林 千賀子	沓掛町
	田原 敏雄	沓掛町
	田原 光子	沓掛町
	中原 心み恵	沓掛町
	田原 富士子	沓掛町
	稲本 すみ彖	沓掛町



3月5日(土) 京都エミナースにおいて「第23回西京区社会福祉大会」が、開催されました。当日、福祉活動に携われ功績が顕著な個人や団体に対し表彰が行われました。大枝学区からは、社会福祉員の桂 桂子さん(中山町)・永守眞砂美さん(塚原町)・林千賀子さん(沓掛町)が、民生委員の田原敏雄さん(沓掛町)・豊坂圭子さん(中山町)・山口正孝さん(塚原町)が表彰されました。授賞式後、西京区社会福祉協議会副会長藤岡強志さんによる大会宣言が朗読され今大会にて承認されました。

27年度後期活動報告



大枝健康すこやか教室

＊十月四日（日）

大枝小学校多目的ホールにおいて、『演芸く誰も笑顔に！』をテーマに、「夢クラブ」の皆さんに来て頂き開催されました。夢クラブの皆さんは、多芸で、傘踊り・スコップ三味線・どじょうすくい・腹話術等々、特にテープを使った「ロ」パクの浪曲は皆さんを笑いの渦に包み込んでしまいました。

また、演技種目により衣装にも工夫されており、驚きの声と共に拍手喝采で教室を終える事が出来ました。

スカイクロス教室

＊十月二十五日（日）

今年も、「松陽スカイクロスクラブ」の皆さんの指導で、大枝小学校多目的ホールにおいて開催致しました。幼児から大人まで混合の四チームに分かれてゲームが開始されました。的のコーンはすぐそこにあるのと思うようにリングが飛んでくれず、命中したときはとっても嬉しそうでした。今年は、優勝チームと個人戦勝者に賞品を進呈しています。ゲーム終了後は、恒例の役員手作りの「カレーライス」を参加者全員で食べました。大変美味しいと好評でお代わり続出でした。

布団クリーンング

＊十一月十二日（金）

六十五歳以上の独居の方や七十歳以上の方に、布団の湿気やカビを除去し、健康で快適な生活の心援を毎年実施しています。

今後もたくさんの方の利用をお待ちしています。



児童館 焼きいも大会

＊十一月十九日（木）

今年も中山町の宮役さんのお世話で、三宮神社で行いました。児童館でサツマイモを新聞とアルミホイルで包み、ウキウキ気分で神社に出発となりました。宮役さんが準備された焚き火にサツマイモを入れ、焼き上がるまで宝探しゲームで遊んだ後、焼き上がったホクホクの「焼き芋」と飲み物をうけとり、みんなおいしそうにほおばっていました。

健康すこやか教室

＊十二月二日（水）～三日（木）

町ごとに、恒例の『クリスマス会』として、ビンゴゲームや歌などで楽しんで頂きました。ビンゴゲームでは、数字を読み上げるたびに「あつた！」「ない！」と声上がり、皆さん夢中でした。ビンゴになった方から順にプレゼントをお渡ししています。包括センターの指導員による「脳トレ体操」や、詐欺の話であったという間の二時間でした。

子育てサロン『クリスマス会』

＊十二月九日（木）

希望された乳幼児と保護者十二組が参加されました。最初は、児童館の先生と一緒に体操を行った後、甲斐さんによる手遊びをしました。その後、茶話会となり、日頃の子育て交流をして頂きました。

最後に、先生方と社協さんによる「人形&人間劇」がありました。サンタとトナカイが登場し、サンタから笑顔でプレゼントを受け取っていました。



児童館クリスマス会

＊十二月十九日（土）

児童館館長のお話の後、人形劇「かくれんぼ」さんによる劇で楽しんだ後、社協の協力で焼いたホットケーキと飲み物で、楽しいひとときを過ごしていました。

健康すこやか教室

＊二月十六日（火）～十八日（木）

今年度最後の健康すこやか教室を沓掛町・塚原町・中山町と順次開催しました。沓掛地域包括支援センターより認知症に係わる話や健康体操の後に、落語で楽しんで頂きました。

京都大学と龍谷大学落語研究会の二人の落語をお聞きした後、二人に質問攻めとなり楽しい時間を過ごせました。

友愛訪問

＊三月一日（火）

今年もお一人暮らしで七十歳以上の方と八十歳以上の方に、社協役員が「元気で過ごしてください」の気持ちを込めて、ささやかなお菓子をお届けしました。

編集後記

三月三十一日をもって八尾富美子さんと稲本すみ奈さんが退任されます。福祉活動に大変お世話になりました。ありがとうございました。

編集委員（中山町担当）

桂・八尾・木村・豊坂・宮尾

